

# *Alianza de Semilla encabezará Directiva del Congreso de Guatemala*

---



**Foto: SOY502**

Ciudad de Guatemala, 19 ene (RHC) La planilla conformada por la alianza del Movimiento Semilla en el poder, encabezada por Nery Ramos, diputado del partido Azul, ganó este viernes la Junta Directiva del Congreso (unicameral) de Guatemala.

En la nueva elección orientada por la Corte de Constitucionalidad (CC), sin que la oposición presentara una propuesta, el exdirector de la Policía Nacional Civil consiguió 115 votos favorables, 22 en contra, con 23 ausencias.

La planilla la conformaron además Darwin Lucas (de la Unidad Nacional de la Esperanza) como primer vicepresidente, César Amezquita (Viva) segundo, Nery Rodas (Cabal) tercer vicepresidente y Karina Paz (VOS) primera secretaria.

Asimismo, Raúl Solórzano (Unidad Nacional de la Esperanza) como segundo secretario, César Dávila (Bien) tercero, Juan Carlos Rivera (Victoria) cuarto y Sonia Gutiérrez (Winaq) quinta secretaria.

El legislador de Vamos Carlos Roberto Calderón anunció que no conformaron un listado, cuando el grupo impulsó en la anterior oportunidad a la excanciller de Valor Sandra Jovel, quien dirigió uno de los reclamos ante la CC.

El evento de esta tarde tuvo lugar por indicación de dejar sin efecto la designación de la planilla 2, que resultó ganadora y varios de sus miembros fueron declarados independientes, sin que pudieran liderar alguna directiva del Legislativo.

La referida lista obtuvo entonces 92 votos a favor y situó a Samuel Pérez, joven de 31 años del bloque Semilla, como presidente de ese organismo, mientras Jovel alcanzó convencer a 75 congresistas.

Pérez señaló la víspera en conferencia de prensa que la CC «dejó de ser garante de la Ley de Leyes y se volvió guardián de los corruptos».

Comentó que ese alto tribunal “decidió entrar en un pulso directo con el Congreso, y asumir un bando político, el incorrecto, dando la razón a Allan Rodríguez y Jovel”, subrayó en referencia a recursos legales presentados.

“No vamos a entrar en una batalla truqueada. La CC no nos dará la razón, aunque la tengamos, porque su objetivo es atentar en contra de la soberanía popular”, apuntó.

Recordó que el domingo 14 de enero el pueblo de Guatemala acompañó la sesión plenaria completa con interés, celebró con absoluta alegría la victoria de la planilla que él encabezó y festejó con esperanza la toma de posesión del presidente Bernardo Arévalo.

“Aunque la resolución de la Corte quiera anular esa memoria, no habrá fuerza política alguna que pueda borrarla. El pueblo de Guatemala ganó y el mundo completo lo vio y lo sabe”, remarcó.

Analistas advirtieron que Arévalo debe consolidar alianzas en el Congreso que le permitan avanzar durante su primer año de Gobierno en sus promesas de campaña, afincadas en la lucha contra la corrupción. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/344921-alianza-de-semilla-encabezara-directiva-del-congreso-de-guatemala>



**Radio Habana Cuba**